



10月 園だより

今年の夏は暑かったです。記録更新という言葉も何度聞いたでしょうか。7月始めから9月の終わりまで「暑い夏」を満喫しました。あまりに気温が高く、子どもたちが外で遊べないという異常な事態で水遊びもできないという日が続きました。その間は、園内の新しいクーラーが大活躍の幼児さん。乳児さんの部屋では、古いクーラーが使えなくなるというハプニングがありました。台風の接近では、もしかしたら臨時休園になるかもとドキドキしていましたが、めったに休園にならない井荻保育園でしたので「きっと。大丈夫」と思っていたら開園できました。

🐣🐣🐣 協同して遊ぶ時期 🐣🐣🐣

9月から10月の安定期のこの時期、年齢相応の協同性が生まれます。特に何かを創造する遊びがうまれやすく、造形的な遊びが主になっていきます。また、運動会などで協同性を高めていくような生活も起こります。保育者は、子どもの「関係性が安定し、お互いを認める」「小グループ、中グループの活動を提供したり、話し合ったり、聞いたりする」「明日こうするという共通の目標を持ち始める」ことを意識して環境を構成していきます。秋の環境が保障され、どんぐりなどの秋の環境で遊べるような素材が準備されはじめ、遊びにも変化が見られる時期です。運動会などの行事が、この安定をさらなる高みに押しあげ、一人ひとりを認め合うような非日常の活動となっています。

子どもたちが環境の中で自由に過ごすと、トラブルが起こることも多い時期があることがわかります。大人が支援者になり、認める姿勢を持ち「そうか、今こういうトラブルがあり大変だけど、成長の過程なのだ」という事が少しでも理解できると、子どもと大人両方の経験値が次の子育て世代に受け継がれていくのだと思います。



10月の予定

3日（木）	身体測定（乳児）
4日（金）	身体測定（幼児）
9日（水）	えいごであそぼう
12日（土）	運動会
	予備日：13日（日）
15日（火）	大原さん
18日（金）	避難訓練
23日（水）	えいごであそぼう
24日（木）	おばさんず・全園児内科健診
25日（金）	3歳遠足
29日（火）	4歳遠足

●安全確認のため、引き続き、朝9：30時点でご連絡がない未登園のご家庭へ、出欠確認のお電話をさせていただきます。お休みをされる際は、事前にご連絡をよろしくお願いいたします。

●貸出絵本について
より多くの子どもに絵本に触れ合って欲しい為に、貸出ファイルへお名前をご記入の上貸出ししていきたいと思しますので、ご協力お願いいたします。

●調理室の冷蔵庫が、経年劣化で古く使いづらかったため新しい冷蔵庫を購入いたしました。これからもおいし給食を提供していきたいと思ます。

主任のひとごと

十五夜の日、きれいな満月をご覧になりましたでしょうか。園の玄関にも、幼児が協同で作ったお月見の作品が飾られていました。まだ暑い日が続きますが、一歩ずつ秋の足音が聞こえて来ますね。